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No REQUISITA P OVIDENCIAS PARA ESTUDO E
“““““““““““““““““““““ IMPLEMENTAÇÃO DE DISPOSITIVOS DE

SINALIZAÇÃO E SEGURANÇA PARA O
TRÃNSITO E TRAVESSIA DE PEDESTRES AO
LONGO DA AVENIDA JOÃO BIM.

Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Usuários da Av. João Bim, mais precisamente no trecho ao
longo do Jardim Paulistano, entre a Av. Meira Jr. e a Av. Clóvis Bevilacqua,
questionam melhoramentos nos dispositivos de segurança para a travessia de
pedestres naquela via.
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Verifica—se que ao longo da referida avenida, há pontos que
ensejam melhorias no controle de velocidade dos veículos e indicações de
pontos para a travessia de pedestres.

Há requerimentos anteriores que referem-se ao mesmo
problema, na altura do número 1340 da Av. João Bim e na confluência com a R.

Dr. Antonio Carlos Marçal, entretanto até o momento, não foram verificadas
alterações que ensejem melhorias na segurança dos pedestres conforme narra
este documento.

Diante do informado, solicito que essa Câmara Municipal

aprove o presente requerimento, a fim de que se comunique ao Poder
Executivo, para que sejam realizados os devidos estudos e implementações
dos dispositivos necessários para atender as necessidades dos usuários
daquela via.

Atenciosamente,

Ribeirão Preto, 06 de fevereiro de 2019.
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Fatganõ Guimlarães

— VEREADOR
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